

COMPETICIONES

Roland-Garros opta por la prevención y aplaza el torneo de mayo a septiembre

El torneo de tenis, que este año arrancaba el 18 de mayo, se retrasará hasta el 20 de septiembre debido al confinamiento de Francia y otros países.

Palco23

17 mar 2020 - 17:14



Roland-Garros opta por la prevención y retrasa dos semanas más su edición de 2020. El Gran Slam francés, que esta temporada debía comenzar el 18 de mayo, se ha pospuesto hasta el 20 de septiembre debido a las medidas de confinamiento impuestas por los diferentes gobiernos para frenar el avance del coronavirus.

“Nadie es capaz de predecir en qué situación estaremos el 18 de mayo y las medidas actuales hacen que sea imposible para nosotros continuar con la organización y los preparativos del torneo”, ha asegurado la Federación Francesa de Tenis en un comunicado. Cualquier entrada que ya hubiera sido adquirida podrá ser reembolsada o cambiada para cualquiera de los días que se dispute el Roland-Garros.

La decisión llega días después de que la ATP suspendiese el circuito, al menos, durante las seis próximas semanas. Entre las citas afectadas está el Barcelona Open Banc Sabadell, así como otros torneos como el Masters 1000 de Miami, el de

PALCO23

| Montecarlo, y los ATP 250 de Houston, Marrakech y Hungría.